

Le show peut commencer

Le palais des sports de Toulouse s'apprête à vivre des moments forts, vendredi soir. Au menu, des sports de combats mais surtout du spectacle.

Karaté, kung ku, tae kwon do, boxe américaine, full contact, viet vo dao, boxe thaï, lutte contact libre, self défense, taï chi chuan, kick boxing. Voilà autant de disciplines qui se réuniront, vendredi soir, au Palais des sports de Toulouse, pour la 14^e édition de la nuit du Shaolin.

Pour Lilian Froidure, responsable de la manifestation, cette nuit doit être avant tout une réussite. Ne serait-ce que pour récompenser tous les bénévoles qui « ont travaillé comme des fous ».

Qu'est-ce que peut apporter au club ce genre de manifestation ?

Ça nous permet tout d'abord de le faire connaître. Ceci récompense le sérieux de nos enseignants. Mais en général, ce



Puissance et maîtrise : deux ingrédients indispensables à la pratique des arts martiaux.

— Photo « La Dépêche » Nicolas Auer

sont les arts martiaux que nous voulons faire apprécier ou découvrir à un public pas forcément connaisseur. En espérant qu'il y ait, évidemment, des retombées dans tous les clubs de la région. Et puis, d'un autre côté, on installe une certaine concurrence loyale entre toutes les disciplines présentes à la soirée.

Justement, avec

de disciplines la soirée doit coûter sacrément cher ?

Oui, c'est vrai. Et, sans nos partenaires, cette nuit aurait été irréalisable. Mais, grâce aussi à un public nombreux (environ 5.000 personnes), elle aide énormément le club à rééquilibrer son budget. Vous savez, de nombreux champions sont licenciés

chez nous. Et ce n'est pas du tout évident (d'un côté financier) de les emmener sur toutes les épreuves. D'ailleurs, la recette de cette soirée nous servira à présenter une équipe en Coupe d'Europe des clubs champions.

Bref, que doit-on s'attendre à voir vendredi soir, au palais des sports ? y aura tout

Où réserver ?

La 14^e nuit du Shaolin se tiendra ce vendredi 2 avril au palais des sports de Toulouse à partir de 20 h 30.

Organisée comme son nom l'indique par le club du Shaolin, cette compétition régionale ravira à coup sûr petits et grands, passionnés ou non des sports de combat.

Vous pouvez dès à présent réserver vos places soit à la Fnac, 81 bvd Lazare-Carnot (05.61.11.01.30), soit au club du Shaolin, 9 rue Compans (05.61.48.05.44).

Les prix des places sont les suivants : 90 frs, 80 frs pour les étudiants, 70 frs pour les membres du club et gratuit pour les enfants de moins de dix ans accompagnés.

d'abord une partie show avec la participation de champions tels que Gilles Cherdieu (cinq fois champion du monde de karaté) ou encore Imed Matlouti (dix fois champion du monde de full contact). Et, ensuite, une partie démonstration avec des élèves âgés de 6 à 66 ans. La soirée s'annonce donc passionnante.

Recueilli par F. C.